

50 Jahre Lebenshilfe

Der Elternvereinigung, die vor 50 Jahren die Lebenshilfe Dillingen gegründet hat, mit dem Grundgedanken, Menschen mit Behinderung eine sinnstiftende Beschäftigung anzubieten, gilt mein Respekt und meine hohe Anerkennung.

Die damalige Zielsetzung, Menschen mit Behinderung und ihre Angehörige zu unterstützen, zu fördern und ihnen Teilhabe am Leben der Gesellschaft zu ermöglichen, wurde und wird mit hohem Engagement weitergeführt und -entwickelt. Viele Frauen und Männer sind in all diesen Jahren für ihre Mitmenschen und deren unantastbaren Würde eingetreten.

Die Begegnungen mit Menschen mit Behinderung, deren Angehörigen, mit den Verantwortlichen und Mitarbeitenden der Lebenshilfe Dillingen schätze ich sehr.

Ich wünsche Ihnen allen weiterhin viel Erfolg und Gottes Segen bei der Gestaltung von inklusiven und bedarfsorientierten Lebens- und Arbeitsorten.

Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum!

Sr. Antonia Stegmiller
Provinzrätin der Dillinger Franziskanerinnen und
Mitglied des Stiftungsrates der Regens-Wagner-Stiftungen